

La Biblioteca Municipal de Móstoles se vuelca con el Día Internacional de las Mujeres

Fecha de publicación: 1/03/2017 0:00

Descripción:



La Biblioteca Municipal de Móstoles se suma a la conmemoración del Día Internacional de las Mujeres con una serie de actividades que se extenderán a lo largo de todo el mes de marzo.

Exposiciones de pintura y bibliográficas, espectáculos de narración y flamenco, iniciativas conjuntas de fotografía y literatura, un collage participativo, clubes de lectura, mandalas o talleres de henna y escritura creativa, son algunas de las propuestas encaminadas a poner el acento en el Día de la Mujer.

Programa de actividades

Espectáculo de narración y flamenco (público adulto): *MUJER, LA MÚSICA Y LA PALABRA (cuentos con guitarra flamenca)*

Las palabras contienen la música del alma, incluso entre los silencios. En este espectáculo, la música crea un diálogo, enfatizando y enriqueciendo la historia.

3 de marzo a las 19 h (las entradas se pueden recoger media hora antes)

Sala de conferencias. Biblioteca Central

Exposición de pintura: *EL ESPEJO DESNUDO*

Exposición de acuarelas y textos en torno a la figura humana de la mujer.

Ana María Santos

del 1 al 27 de marzo

Sala Exposiciones Biblioteca Central

Proyecto fotográfico y literario: *LECTURA EN FEMENINO o EL PODER DE LA MUJER SIRVE PARA MUCHO*

Proyecto participativo en el que mujeres vinculadas a la biblioteca reflexionan sobre el poder de la mujer. Con una frase elegida por ellas y una imagen, se realizarán unos marcapáginas que recuerden el poder de la mujer.

Entrega de los marcapáginas desde el 8 de marzo en las bibliotecas de la red municipal.

Guía y exposición bibliográfica: *MUJERES DE ARMAS TOMAR*

Exposición bibliográfica y guía de lectura de obras en las que la protagonista es una mujer que rompe con los tabúes y valores impuestos por una sociedad machista; son "mujeres de armas tomar"

del 6 al 31 de marzo

Sala de adultos. Biblioteca Central

Collage participativo: *LO QUE TE GUSTA DE TI COMO MUJER*

Propuesta participativa en las que las usuarias escribirán en pos-its frases sobre lo que les gusta de ser mujer (el empoderamiento femenino). Con ese material se realizará un collage.

A partir del 6 de marzo

Sala de adultos. Biblioteca Central

Mandalas

En todas las bibliotecas de la red se entregarán mandalas con el símbolo de la mujer

A partir del 6 de marzo. Entrega en las bibliotecas de la red.

Exposición Ilustrador@s del mes. *BRUJAS, REINAS, HADAS Y OTRAS CHICAS*

Dentro de la sección estable de *Ilustrador@s del mes*, para esta ocasión se ha realizado una selección de libros ilustrados con personajes femeninos: brujas, hadas y otras chicas

A partir del 6 de marzo

Sala infantil. Biblioteca Central

Taller de henna

Actividad en colaboración con la Liga Española de la Educación. Se realizará un taller de pintura en la piel con henna

16 de marzo (horario de mañana sin confirmar)

Biblioteca Parque Coimbra

Taller de Escritura Creativa

El taller de Escritura Creativa tiene para este mes una propuesta de creación de relatos de "mujeres que se salen con la suya". Estos relatos serán expuestos en la biblioteca.

Clubes de lectura

Los clubes de lectura en el mes de marzo tendrán un acento femenino, ya que los libros seleccionados están escritos por mujeres